

## Arischer Fisch in Göhren

Geschrieben von: Heiko Hilker  
Montag, 13. Oktober 2008 um 07:59

---

In der Göhrener Muschelbar steht neben Grog und Miesmuscheln in Weinsoße auch „arischer Räucherfisch“ auf der Speisekarte. Arischer Fisch? Wem gehört das Strandlokal? Wessen Treffpunkt ist es? Welche

Sprache sprechen diese Fischfans? Gibt es gar in der Ostsee Herrenfischrassen mit hellen Schuppen und blauen Augen? Missbraucht die NPD jetzt schon Speisekarten als Werbeträger?

Die freundliche Bedienung erklärt das fragwürdige Gericht so: „Ein peinlicher Druckfehler. Das A sollte ein F sein.“( [sueddeutsche.de](http://sueddeutsche.de) , 11.10.2009)